

## Protokoll der AStA-Sitzung Vom 10.06.2025

**Beginn der Sitzung:** 18:34 Uhr

**Anwesend:** Melina Herrmann (1. Vorsitz), Max List (Finanzen), Denise Rollheiser und Kasia Zajega (StuPa-Präsidium), Arman Yekta Akgül (Soziales), Ümmügülsüm Gül (FaSa)

**Entschuldigt:** Arnim Bogatzki (IT), Lea Niklasch (Kultur), Ellena Rettenmaier (HoPo), Petros Gözüpekli (Sport und Umwelt)

**Unentschuldigt:** -

**Gäste:** -

### **Tagesordnung:**

1. Tagesordnung
2. Protokoll vom 03.06.2025
3. Mitteilungen und Fragen
4. Verschiedenes

### **TOP 1 (Tagesordnung):**

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird ohne Änderungen einstimmig angenommen.

### **TOP 2 (Protokoll vom 03.06.2025):**

Das Protokoll vom 03.06.2025 wird einstimmig angenommen.

### **TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):**

Gäste: -

*Max (Finanzen): Die Projektförderung der Mensaparty wurde abgeschlossen. Abrechnung erfolgt in der nächsten StuPa-Sitzung. Die Box für die Demo wurde gekauft und **Max** überlegt, ob er die behält. Die LAK fragt bald Beiträge an, 60€ pro Semester. Dies gab es mal 2019, jetzt wollen sie es nach längerer Pause wieder reaktivieren. Das Geld ist für allgemeine Anschaffungen der LAK. Ob das überhaupt bei der Mitgliederversammlung durchgeht, ist eine andere Frage. Die LAK am 26.07. ist in Germersheim um 11 Uhr. **Max** wird **Arnim** wegen dem Sitzungszimmer fragen.*

*Denise: Wird das Grillgut/Verpflegung von der LAK bezahlt?*

*Max: Ja.*

Arman (Soziales): keine Mitteilungen.

Denise & Kasia (StuPa-Präsidium): Nachwahlen werden bei der nächsten Stupa-Sitzung besprochen. Vom 7. bis 10.07 sind die Wahlen, in der vorletzten Woche des Semesters. Der Wahlausschuss wird geformt für die Nachwahlen.

Gülsüm (FaSa): Fachschaftssprecher:innen wurden persönlich angeschrieben wegen des Eat&Run, da der Schichtplan nicht voll ist. Getränke sollten reichen für die Veranstaltung, aber **Gülsüm** überlegt, 6-er Packs Flaschen (Wasser) zu kaufen. Kreidespray ist noch unterwegs, falls es nicht ankommt, wird **Gülsüm** direkt neues kaufen.

Melina (1. Vorsitz): Die Abteilung Internationales hat eine Mail über ein Sonderstipendium in Verbindung mit ehrenamtlicher Tätigkeit an alle geschickt, dies darf gerne an StuPa und ZeFaR weitergeleitet werden.

Ein potenzieller Studi möchte sich mit jemandem treffen, um über einen möglichen Studienbesuch zu sprechen bei einer Tasse Kaffee. Freiwillige könnten sich melden. Er wird den Kurs von Dr. Martin besuchen (23.06. von 15:10 Uhr bis 16:40 Uhr).

Frau Oster fragte wegen der Projektwoche, ob wir etwas Unterhaltsames veranstalten könnten für die Teilnehmenden. Die Projektwoche ist vom 13.10. bis 17.10.

**TOP 4 (Verschiedenes): -**

**Ende der Sitzung:** 18:58 Uhr

**Protokoll:** Ümmügülsüm Gül

**1. Vorsitz:** Melina Herrmann

*M. Herrmann*

